

MISSION DU CANADA AUPRES DES NATIONS UNIES

TEXTE SOUS EMBARGO

Communique de Presse No.34A

A NE PUBLIER QU'AU MOMENT DU DISCOURS le 3 octobre, 1967

VERIFIER AU MOMENT DU DISCOURS Bureau de Presse 866 United Nations Plaza New York, N.Y. 10017 Plaza 1-5600

CONDITION DE LA FEMME

TEXTE DE LA DECLARATION QUE DOIT PRONONCER LA REPRESENTANTE DU CANADA A LA TROISIEME COMMISSION, MME SALLY MERCHANT, LE MARDI, 3 OCTOBRE, 1967

Madame la Présidente.

Avant d'examiner le projet de Déclaration actuellement à l'étude, permettez-moi d'exprimer la satisfaction que ressent la délégation du Canada devant l'élection d'un membre de la délégation de la Yougoslavie à la présidence de la Troisième Commission et de vous féliciter personnellement et au nom de notre délégation de votre élection à ce poste.

Je voudrais, au nom de ma délégation, joindre ma voix à celle des autres délégués qui m'ont précédée pour rendre un hommage bien mérité à Mme Warzazi qui s'est acquittée avec tant de compétence de son rôle de Présidente de la Troisième Commission durant la XXIème Assemblée générale. La délégation du Canada désire aussi exprimer sa satisfaction du choix du Bureau élu par cette Commission et exprimer sa confiance et ses félicitations à Monsieur Nettel de l'Autriche et à Monsieur Adam Mohammed du Nigéria. Tout comme par le passé, la direction et les réalisations de cette Commission porteront l'empreinte des personnalités éminentes qui acceptent de lui prêter leurs lumières. En tant que Canadiens, nous sommes très fiers de la contribution apportée par l'une de nos compatriotes, Mme Adelaide Sinclair qui prend sa retraite cette année après avoir été, pendant dix ans. Directrice générale adjointe du Comité du Programme du FISE. Mme Sinclair collabore au travail des Nations Unies et de leurs organismes depuis les débuts de cette Organisation; elle fut d'abord déléguée auprès de l'UNESCO en 1947, puis représentante du Canada au Conseil d'administration du FISE avant d'occuper le poste denDirectrice générale adjointe jusqu'à aujourd'hui. Madame la Présidente, j'espère que vous nous pardonnerez cet étalage d'une fierté bien légitime devant la contribution importante de cette femme éminente aux domaines de la compréhension et de la collaboration internationales, et que vous me permettrez de lui rendre ici un hommage bien mérité.